Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 202 m?
Référence 84231099
Prix 1280 000 €

La Garenne Colombes
Appartement a vendre (92250)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivité Barnes: Idéalement situé a proximité de la gare des Vallées, des
commerces de I'Avenue Joseph Froment et du Marché couvert, cet appartement
en triplex situé au dernier étage d'une petite copropriété construite en 1992
bénéficie de nombreux points positifs. || se compose au niveau du 4eme étage
d'une entrée ouverte sur une double réception, d'une cuisine indépendante
dinatoire meublée, d'une buanderie en arriére cuisine et d'un wc indépendant. Une
terrasse sans vis a vis et exposée Sud/Est de 14m?2 donne de plain pied sur le

salon, la salle a manger et la cuisine. Le séjour ...

Barnes exclusive: In a prime location near Gare des Vallées station, the shops on
Avenue Joseph Froment and the Covered Market, this triplex apartment on the top
floor of a small condominium built in 1992 has many selling points. On the fourth
floor it features a hall open on a double-sized reception room, a separate, furnished
eat-in kitchen, a utility room off the kitchen and a separate toilet. 14m2 (151 sq ft)
terrace with no overlook and facing south/east off of the lounge, dining room and
kitchen on the same level. The living room boasts an impressive 8m (26ft) ceiling

height. On the ...

BARNES HAUTS DE SEINE NORD
22 rue de |I'Ho6tel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE
Contacter I'agence
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